

Empoderamiento de los jóvenes: debates locales con impacto real

Como parte del proyecto europeo *YouthEUVision – Empowering YOuth for a Stronger Europe* (*Empoderar a los jóvenes para una Europa más fuerte*), el municipio de Egaleo organizó una serie de talleres experienciales y debates juveniles, ofreciendo a los jóvenes de la ciudad una plataforma para expresar sus opiniones y formular propuestas para su futuro.

Del **25 al 30 de mayo de 2025**, los jóvenes participantes se reunieron en persona para debatir cuestiones importantes que les preocupan, desarrollar argumentos y votar los cambios que consideran necesarios en su comunidad local.

Qué ocurrió: seis debates juveniles locales

Cada debate duró 45 minutos e incluyó una introducción, declaraciones iniciales de ambas partes, diálogo e intercambio de argumentos, preguntas del público y una votación final. Los temas se seleccionaron en función de las necesidades y experiencias reales de los jóvenes de la ciudad.

- El **primer debate** se centró en **la participación comunitaria**, donde los jóvenes propusieron la creación de un consejo municipal juvenil y una plataforma de participación digital.
- El **segundo debate** abordó **el empleo y las oportunidades para los jóvenes**, destacando la necesidad de fortalecer el espíritu emprendedor de los jóvenes y fomentar la colaboración entre las escuelas y las partes interesadas locales para ofrecer más oportunidades de experiencia práctica.
- El **tercer debate** se centró en **la educación y el apoyo escolar**, haciendo hincapié en el valor de la educación en habilidades para la vida y el apoyo psicológico en el entorno escolar.
- En el **cuarto debate**, sobre **salud mental y física**, los jóvenes destacaron la importancia de la prevención a través de la educación, el acceso gratuito a actividades de bienestar y la presencia de psicólogos en todas las escuelas.
- El **quinto debate** se centró en **el medio ambiente y el desarrollo sostenible**, con propuestas de movilidad ecológica, iniciativas de reciclaje y actividades de plantación de árboles dirigidas por grupos de estudiantes y jóvenes.
- Por último, el **sexto debate** exploró **la cultura, la identidad y la inclusión**, con ideas como festivales culturales juveniles, programas de promoción del patrimonio local y contenidos generados por los jóvenes.



Los resultados de los debates, en los que **participaron** un total de **36 personas**, contribuyen directamente a los resultados del proyecto, garantizando que las voces de los jóvenes de Egaleo estén representadas en el panorama europeo más amplio.

¿Por qué es esto importante?

Los jóvenes demostraron que:

- tienen opiniones firmes y quieren ser escuchados
- pueden proponer soluciones realistas y viables
- aspiran a tener un papel activo en la toma de decisiones

El Ayuntamiento de Egaleo se compromete a seguir apoyando a los jóvenes transformando estas propuestas en acciones significativas con coherencia y continuidad.

Para más información, visite el sitio web del proyecto: <https://youtheuvision.eu/>